

# RESUMEN

## DE INFORMACIÓN NACIONAL



LUNES 8 DE ABRIL DE 2013

### IFE TEME FILTRACIONES DEL NARCO EN CANDIDATURAS INDEPENDIENTES

Francisco Javier Guerrero Aguirre, consejero del Instituto Federal Electoral (IFE), alertó sobre los riesgos de recursos provenientes del narcotráfico o de la delincuencia organizada en las candidaturas independientes, por lo que dijo que es necesario que los Congresos locales legislen en la materia. Guerrero Aguirre recalzó que aun cuando existe el riesgo, es factible evitarlo con medidas de revisión y fiscalización como la que se aplica a los partidos. Agregó que deberán decidirse de dónde se obtendrán recursos para promover las candidaturas, así como también el acceso de éstas a tiempos de radio y televisión. El representante del IFE destacó la importancia de que los Congresos de los estados actualicen sus marcos jurídicos ya que en el proceso siguiente la ley permitirá la postulación de candidaturas independientes, y en caso de no hacerlo se estaría ante un vacío legal. (EXCÉLSIOR, P. 11, PAUL ULLOA)

### “LA LEY EXIGE CONSEJEROS IMPARCIALES”: ROMERO APIS

Honestidad e imparcialidad son los valores que José Elías Romero Apis, aspirante a consejero del Instituto Federal Electoral (IFE), ofreció poner a disposición del Consejo General de dicho organismo en caso de ser designado en el puesto que dejó Sergio García Ramírez. Según el calendario que la Cámara de Diputados elaboró para elegir a quien ocupará esa vacante, el próximo viernes habrá una lista de cinco candidatos que la Junta de Coordinación Política (Jucopo) tendrá que revisar para llevar al Pleno la propuesta de un único nombre. Romero Apis aseguró que en su hoja de servicios como funcionario público ha quedado plasmada limpiamente la imparcialidad en sus labores. Al mismo tiempo, afirmó que no está buscando empleo y que su principal motivación para ser consejero electoral es que la democracia se perfeccione con mayor participación de los ciudadanos en los asuntos públicos. (EXCÉLSIOR, P.2, AURORA ZEPEDA)

### “EL VOTO EN EL EXTRANJERO VÍA POSTAL, UN ESQUEMA OBSOLETO”: IFE

El modelo vigente de voto de los mexicanos residentes en el extranjero “no responde a la realidad y perfil de nuestra migración y, evidentemente, tampoco a una época de avances tecnológicos”. El esquema postal es obsoleto y se ha convertido en un obstáculo para la participación de quienes viven fuera del país, por lo que requiere de cambios que amplíen el ejercicio de este derecho, reconoce el borrador del Libro blanco elaborado por el Instituto Federal Electoral (IFE). En el documento, sujeto a discusión con los partidos políticos, se subraya que es “indispensable una reforma” al modelo para ampliar la participación. Por ello sugiere revisar las experiencias que se han tenido en el Distrito Federal y Chiapas, que permiten el sufragio vía Internet, así como la posibilidad del voto presencial en consulados y embajadas. La propuesta parte de la base de que en su segundo ejercicio efectuado en la elección presidencial de 2012 “los resultados fueron desde la perspectiva de planeación y organización, altamente satisfactorios: alrededor de 24.8% más de participación y 54.4% menos de recursos financieros invertidos en relación con 2006”. (LA JORNADA, P. 11, ALONSO URRUTIA)

### AGUASCALIENTES

#### PRI Y PAN DEFINEN CANDIDATOS EN AGUASCALIENTES

Los partidos Revolucionario Institucional (PRI) y Acción Nacional (PAN) definieron ayer a los abanderados con los que contendrán por la alcaldía de Aguascalientes el próximo 7 de julio, cuando también se renovará el Congreso local. El tricolor decidió cancelar su elección interna y respaldar a Francisco Chávez Rangel, ex director del Instituto de Educación estatal, mientras que el blanquiazul eligió mediante votación de sus militantes a Juan Antonio Martín del Campo, ex líder local del partido. El PAN también eligió ayer a sus abanderados a las 10 alcaldías y las 18 diputaciones de mayoría. (REFORMA, P. 21, RAÚL MUÑOZ)

**Selección** de PRENSA  
**NACIONAL 2013**

Coordinación de Información y Medios

# RESUMEN

## DE INFORMACIÓN NACIONAL



LUNES 8 DE ABRIL DE 2013

### BAJA CALIFORNIA

#### PRI TOMA PROTESTA A CANDIDATOS EN BAJA CALIFORNIA

César Camacho Quiroz, presidente nacional del Partido Revolucionario Institucional (PRI), aseveró que este instituto político está “enrachado” con triunfos desde 2010 y ello ha sido producto de la organización, de las buenas propuestas y de los buenos candidatos. Al tomar protesta a los candidatos del tricolor en Baja California, entre ellos Fernando Castro Trenti, aspirante a la gubernatura, Camacho subrayó que con este acto arrancó el camino del triunfo para el partido e hizo un llamado a los militantes y activistas para que se conviertan en líderes que sepan ganar votos y defenderlos. Por su parte, Castro Trenti afirmó que en Baja California, donde nació la alternancia, el PRI tiene el reto de cambiar la entidad y volver a ganar en los municipios donde lo hizo hace tres años. Detalló que durante los 24 años en los que ha gobernado el Partido Acción Nacional (PAN), el tricolor ha luchado por construir un progreso distinto para la entidad. Uno de los principales invitados al acto fue Jorge Hank Rhon, quien buscó ser el candidato a la gubernatura de ese estado. Al respecto, aseguró en entrevista que en el camino hacia el 7 de julio, fecha señalada para la realización de los comicios, trabajará en lo que su partido le pida. “Con muchísimo gusto estaremos a sus órdenes, y no sólo yo, sino todos los que colaboramos”, subrayó. (EL UNIVERSAL, P. 4, ARIADNA GARCÍA Y LAURA SÁNCHEZ)

### DISTRITO FEDERAL

#### “URGE DINERO PARA REFORMA PENAL”: ELÍAS AZAR

Edgar Elías Azar, presidente del Tribunal Superior de Justicia del Distrito Federal (TSJDF), demandó a las autoridades federales mayores recursos para concretar la instrumentación de la reforma penal en la ciudad de México, homogeneizar penalidades e implementar la justicia oral en el resto del país. Indicó que desde hace tiempo el sistema penal está en decadencia, por lo que es urgente avanzar hacia el cambio de justicia con jueces que estén presentes, que expliquen sentencias y que tengan contacto con las partes. En entrevista, Elías Azar confió en que Enrique Peña Nieto, presidente de México, envíe una iniciativa de reforma judicial que otorgue autonomía e independencia a los tribunales, e incluso se homologuen los salarios de los jueces del fuero común y federal: “no somos menos que el Poder Judicial federal”, consideró. El presidente del TSJDF adelantó que la iniciativa de reforma al Código Penal del DF incluirá propuestas del Tribunal para que acusados de delitos no graves y sin violencia no ingresen a las cárceles que hoy registran sobreprolación. (EL UNIVERSAL, P. 2, ELENA MICHEL Y CLAUDA BOLAÑOS)

### DEFINE MAÑANA PRD COALICIÓN CON PRI EN CHIHUAHUA

La Comisión Política Nacional (CPN) del Partido de la Revolución Democrática (PRD) definirá este martes el futuro de la pretendida coalición entre el Partido Revolucionario Institucional (PRI) y el sol azteca en Chihuahua, aprobada por el consejo estatal, acorde con las disposiciones estatutarias. Aunque falta concretar la decisión, Alejandro Sánchez Camacho, secretario general del PRD, señaló que las expresiones entre la mayor parte de los miembros de ese órgano son que no está en la naturaleza del PRD aliarse con el PRI, por lo que se rechazaría la propuesta. Sánchez Camacho también aseveró que las coaliciones amplias se consolidan en Baja California, Puebla, Sinaloa, Aguascalientes, Oaxaca y Quintana Roo. Sin embargo, anticipó que combatirán ante el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) la reciente decisión de las autoridades electorales de Zacatecas que rechazaron la coalición en aquella entidad. (LA JORNADA, P. 12, POLÍTICA, ALONSO URRUTIA)

# RESUMEN

## DE INFORMACIÓN NACIONAL



**LUNES 8 DE ABRIL DE 2013**

### **DETONAN COMICIOS EL EFECTO CHAPULÍN**

A tres meses del proceso electoral al que están convocadas 14 entidades del país, entre funcionarios, diputados locales, alcaldes y miembros de cabildo cunde el síndrome del chapulín político. Ante la premura por alcanzar un lugar entre las candidaturas posibles de sus partidos, que les permitirá continuar en las listas del erario, dejan incompletos sus periodos como funcionarios en sus estados. Tan sólo en las últimas dos semanas, congresos estatales, cabildos y gabinetes han visto partir, en algunos casos, a casi 50% de sus integrantes titulares para unirse a una emigración que los llevará a un nuevo espacio para “servir a la sociedad”. Entre los primeros en unirse a este éxodo destaca Fernando Castro Trenti, quien el pasado 5 de febrero solicitó licencia a su cargo como diputado federal para contender por la candidatura del Partido Revolucionario Institucional (PRI) a la gubernatura de Baja California. La semana pasada, el Congreso de Sinaloa tuvo un momento histórico: quedó integrado con sólo 13 diputados titulares y 27 suplentes. Pero algo positivo dejó el éxodo, pues por primera vez el sector femenino ocupó 40% de las 40 curules del órgano legislativo. En el Congreso de Puebla 44% de los diputados, 18 legisladores de 41, abandonaron su curul. De acuerdo con José Antonio Crespo, analista político del Centro de Investigación y Docencia Económicas (CIDE), este es un proceso “natural” en los políticos que están “haciendo carrera”. (EL UNIVERSAL, P. 16, ANTONIO BAUTISTA)

### **REVIVE PAN DEBATE POR ESTATUTOS**

Gustavo Madero, dirigente nacional del Partido Acción Nacional (PAN), enfrentará a partir de este lunes una de las semanas más difíciles de su gestión. Al frente del Comité Ejecutivo Nacional (CEN), Madero presidirá hoy la reunión en la que este órgano presentará la ruta jurídica a seguir sobre los resolutivos alcanzados en la XVII Asamblea Nacional Extraordinaria, en la que los delegados aprobaron la elección directa del presidente del partido. El líder nacional del blanquiazul propondrá al CEN de su partido la posibilidad de convocar, antes de tres meses, a la reanudación de la XVII Asamblea, para concluir los trabajos de reforma estatutaria e instrumentar el método del voto directo para la elección de la nueva dirigencia. (REFORMA, P. 11, MAYOLO LÓPEZ; EL UNIVERSAL, P. 8, FRANCISCO NIETO)

### **HOY DEFINEN SITUACIÓN DE IMPLICADOS EN CASO MONREAL**

La Procuraduría General de la República (PGR) informó que hoy se definirá la situación jurídica de los dos presuntos sicarios contratados para atentar en contra de los hermanos Monreal Ávila. Fuentes de la dependencia explicaron que, a partir de las primeras declaraciones de los dos implicados, otras cuatro personas fueron presentadas ante el Ministerio Público de la Subprocuraduría Especializada en Investigación de Delincuencia Organizada (SEIDO). Se detalló que entre los presentados se encuentra el empresario originario de Fresnillo, Zacatecas, Arturo Guardado, aunque no se reveló su condición ministerial. Será hoy cuando se defina si los dos primeros detenidos, señalados como los sicarios contratados para atentar en contra del diputado federal Ricardo Monreal, y de su hermano, el senador David Monreal, son arraigados o consignados ante un juez federal. (EXCÉLSIOR, P. 14, DAVID VICENTIÑO)

# RESUMEN

## DE INFORMACIÓN NACIONAL



**LUNES 8 DE ABRIL DE 2013**

### **EXIGEN SENADORES INVESTIGAR A ROMERO**

Senadores de oposición exigieron a Enrique Peña Nieto, presidente de México, actuar en contra de los casos de corrupción, tráfico de influencias y nepotismo que involucran a Carlos Romero Deschamps, dirigente del sindicato petrolero. Los legisladores federales se refirieron a los datos revelados por Reforma sobre la existencia de por lo menos 36 familiares del dirigente sindical registrados en la nómina de Petróleos Mexicanos (Pemex), pero sin trabajar. Laura Rojas, senadora del Partido Acción Nacional (PAN), recordó que no es la primera vez que Romero Deschamps es cuestionado sobre el uso de recursos públicos. La legisladora se pronunció porque se inicie una investigación en Pemex, pero también en el resto de los sindicatos de dependencias gubernamentales que manejan recursos del erario. Por separado, Alejandro Encinas, senador del Partido de la Revolución Democrática (PRD), recordó que el sindicato de Pemex tiene una cláusula de exclusividad de contratación, por lo que existen normas claras que deben seguirse para el ingreso de cualquier trabajador. (REFORMA, P. 15, CLAUDIA GUERRERO)

### **VAN MÁS CANDADOS A DEUDAS ESTATALES**

Las comisiones unidas de Puntos Constitucionales y Hacienda del Senado de la República tienen listo el dictamen que controlará el endeudamiento de estados y municipios, el cual establece “controles equilibrados” de carácter jurídico y político para cada entidad. En entrevista, Raúl Cervantes, presidente de la Comisión de Puntos Constitucionales, explicó que después de escuchar a presidentes municipales, gobernadores, empresas calificadoras, bancos y especialistas, se diseñó una “arquitectura constitucional que pretende dejar a todas las partes involucradas satisfechas”, por lo que se propone que la Cámara alta y la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) compartan responsabilidades y sean el filtro de los futuros endeudamientos. (EL UNIVERSAL, P. 1 Y 9, FRANCISCO NIETO, HORACIO JIMÉNEZ)

### **VUELVEN A CLASES 35.5 MILLONES DE ESTUDIANTES**

Este lunes, 35 millones y medio de estudiantes, desde el nivel preescolar hasta el sistema universitario, retomarán y regularizarán sus actividades en las aulas para continuar con el calendario del ciclo escolar 2012-2013, que concluirá el 5 de julio. Retomarán actividades más de un millón 800 mil maestros y directores de todos los niveles educativos. Desde hoy, 25 millones 700 mil estudiantes de los niveles preescolar, primaria y secundaria, así como 9 millones 800 mil estudiantes de bachillerato, capacitación para el trabajo y superior retornarán a las aulas. En tanto, la Secretaría de Educación Pública (SEP) recibió de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex) un documento de tres cuartillas en el que acusa a la dependencia de emprender cambios sólo por “oportunidad política” y no en términos pedagógicos. Ante la propuesta de la SEP, que encabeza Emilio Chuayfett Chemor, para modificar el acuerdo 648 en el que se pretende regresar la expedición del certificado de primaria, recuperar la reprobación entre los niños de los primeros tres grados de ese nivel educativo y cambiar la calificación por una evaluación para los niños de preescolar, la Coparmex manifestó su “preocupación” ante tal decisión. (EL UNIVERSAL, P. 1 Y 2, NURIT MARTÍNEZ)

# RESUMEN

## DE INFORMACIÓN NACIONAL



LUNES 8 DE ABRIL DE 2013

### MAESTROS ROMPEN DIÁLOGO CON AGUIRRE Y ANUNCIAN MOVILIZACIONES; EN OAXACA REGRESAN A CLASES

La asamblea estatal de la Coordinadora Estatal de Trabajadores de la Educación de Guerrero (CETEG) cerró el diálogo con Ángel Aguirre Rivero, gobernador guerrerense, porque “ya no es un interlocutor válido” para solucionar el conflicto magisterial en la entidad. Minervino Morán, uno de los líderes, dio a conocer los cinco puntos que acordó su asamblea, entre los que destacan que a partir del 10 de abril, aniversario luctuoso de Emiliano Zapata, el movimiento magisterial pasará a una etapa de lucha popular y se llamará Movimiento Popular de Guerrero, así como realizar el próximo miércoles una gran movilización en la entidad. Ese mismo día se instalará una asamblea popular, como órgano de dirección, integrado por la policía comunitaria, las comunidades, ejidatarios y normalistas, que definirá el rumbo del movimiento y las acciones a seguir. Francisco Bravo, dirigente de la sección 9 de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE), aseguró que la Secretaría de Educación Pública (SEP) “sólo escucha”, no toma decisiones ni dialoga con los maestros que están en contra de la reforma educativa. Contrario a la CETEG, que advirtió que seguirá en paro y continuará sus movilizaciones contra la reforma nacional, los maestros oaxaqueños decidieron que continuarán con su jornada de lucha sólo los fines de semana, por lo que hoy más de 70 mil trabajadores de la educación en Oaxaca retornarán a las aulas, por determinación de la Asamblea Estatal de la Sección 22 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE), la cual determinó que no existen condiciones para ir a un paro indefinido de labores. (EL UNIVERSAL, P. 1, 11 Y 12, ALBERTO MORALES, NATALIA GÓMEZ, ADRIANA COVARRUBIAS Y CARINA GARCÍA; REFORMA, P. 1 Y 9, SONIA DEL VALLE; EXCÉLSIOR, P. 1 Y 8, PATRICIA BRISEÑO Y ROLANDO AGUILAR)

### DENUNCIA PRD A LA CETEG POR DAÑOS AL PARTIDO

La Dirigencia Estatal del Partido de la Revolución Democrática (PRD) demandará hoy, por el delito de daños, a la Coordinadora Estatal de Trabajadores de la Educación de Guerrero (CETEG), luego de que el sábado durante sus movilizaciones dañaron las instalaciones del instituto político en Chilpancingo. Carlos Reyes Torres, dirigente estatal del sol azteca, dijo que está obligado a presentar la denuncia formal correspondiente por los daños ocasionados y aclaró que el PRD no es un partido cerrado al diálogo y están en contra de todo acto de violencia. En contraste, Alejandro Sánchez Camacho, secretario general del PRD, “recomendó” a sus gobernadores en Guerrero, Ángel Aguirre Rivero y Gabino Cué, en Oaxaca, no caer “en la tentación de la derecha” de ejercer coerción contra el gremio. (EL UNIVERSAL, P. 11, ADRIANA COVARRUBIAS Y CARINA GARCÍA)

### PEÑA NIETO VA POR 6% DE CRECIMIENTO

Enrique Peña Nieto, presidente de México, afirmó que, de concretarse las reformas estructurales que el país requiere, se lograrán tasas de crecimiento superiores a 6% y con ello México se ubicará entre las 10 economías más importantes del mundo. Dijo que México puede lograr el crecimiento sostenido en el mediano plazo si se dan pasos importantes en las reformas estructurales que puedan mover al país de manera más rápida y acelerada. Estimó que al concretar los acuerdos y cambios contemplados en el Pacto por México, el país puede crecer a tasas superiores a 5% o 6 por ciento. “Lo cual, si logramos que esto sea de manera sostenida, sin duda el desarrollo que espera México será mayor y podemos estar en un mediano plazo siendo una de las 10 economías más grandes del mundo”, explicó. Entrevistado a bordo del tren rápido que une a las ciudades de Boao con Sanya, hizo notar que el crecimiento sostenido de China durante 25 años logró multiplicar por ocho el ingreso per cápita de su población. El mandatario mexicano concluyó su visita a China y viajó a Japón. Durante las primeras horas de este lunes, Peña Nieto se reunirá en el Palacio Imperial con el emperador Akihito y la emperatriz Michiko y posteriormente, en el Palacio de Akasaka, será recibido por el primer ministro Shinzo Abe. (EL UNIVERSAL, P. 1 Y 6, FRANCISCO RESÉNDIZ; EXCÉLSIOR, P. 4, GEORGINA OLSON)

# RESUMEN

## DE INFORMACIÓN NACIONAL



LUNES 8 DE ABRIL DE 2013

### LÓPEZ OBRADOR NOMBRA CONSEJERO A CURA

Andrés Manuel López Obrador, ex candidato presidencial, tomó protesta a los integrantes del Consejo Consultivo del Movimiento Regeneración Nacional (MORENA) en Chihuahua; entre ellos se encuentra un sacerdote de la fe católica. Camilo Daniel Pérez, cura jesuita, ha sido activista de movimientos sociales y ahora apoyará a MORENA en su objetivo de lograr el registro como partido político. En tanto, en Aguascalientes, Movimiento Ciudadano (MC) nombró como su candidato de unidad a la alcaldía de Aguascalientes a José Luis Novales Arellano, ex subsecretario de política sectorial de la Secretaría de la Reforma Agraria en el sexenio pasado. El ex panista participó en la contienda interna junto con Raúl Martínez Delgadillo y Juan de Jesús Jiménez Loza, quienes declinaron a su favor al reconocer que les lleva ventaja. Novales reiteró su objetivo de concretar una propuesta de gobierno de inclusión y de apertura a opiniones que den sustento a una oferta política a la sociedad. (EXCÉLSIOR, P. 11, REDACCIÓN)

### GÉNEROS DE OPINIÓN

#### CLASE POLÍTICA/ UNA REFORMA ELECTORAL DESEABLE/ MIGUEL ÁNGEL RIVERA

Para que una reforma electoral sea exitosa debe mantener al ciudadano como protagonista, a través de la tutela de sus derechos, y tener como prioridad el perfeccionamiento del sistema electoral, afirmaron los magistrados del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), María del Carmen Alanís Figueroa y Flavio Galván Rivera. Una reforma electoral es deseable, siempre que garantice el ejercicio libre del voto, aseguró Alanís Figueroa. Los magistrados participaron en un foro en el cual se analizó si es conveniente una nueva reforma electoral. (LA JORNADA, P. 6, POLÍTICA, MIGUEL ÁNGEL RIVERA)

#### LA CÁMARA EN UN PIN/ JUAN CIUDADANO

Los legisladores del PRI y del PRD, con sentido de urgencia y de un plumazo, quieren componernos la transparencia a todos los mexicanos. Un nuevo IFAI reforzado con mejores comisionados y con capacidad para actuar en todo el país es lo que buscan hacer Ley a la brevedad. Siguiendo la idea de limpiar de adentro hacia fuera, y de iniciar con aquello en lo que su injerencia es más directa, los diputados y senadores, sobre todo los líderes de bancada, tienen también la responsabilidad de meter al redil de la transparencia a sus partidos. Si el Legislativo es Sudán en apertura informativa, los partidos (todos) son Somalia. La pelea del PRI y del PAN frente al Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) contra una resolución del IFE que los obliga a entregar información es cinismo puro. Sobre todo porque lo solicitado es tan básico como los nombres y el salario de los integrantes de la Comisión Nacional de Elecciones del PAN. Son estos partidos políticos, los nuestros, con el financiamiento público más generoso del mundo (que en teoría cubre el 90% de los gastos de campaña) los que pueden gastar sin rendir cuentas simplemente porque se sienten los dueños del circo. (REFORMA, P. 17, OPINIÓN, JUAN CIUDADANO)

# **RESUMEN**

## DE INFORMACIÓN NACIONAL



**LUNES 8 DE ABRIL DE 2013**

### **UNA SEGUNDA OPORTUNIDAD PARA EL IEDF/ FEDERICO DÖRING**

El autor se refirió a los cuestionamientos originados por el nombramiento de Gustavo Figueroa para ocupar la vacante que existía en el Consejo del Instituto Electoral del Distrito Federal (IEDF), tras la destitución de Luigi Paolo Cerda Ponce: "Mucho se ha cuestionado el haberle respetado el derecho de proponer la sustitución al PRD, como una mala interpretación de la partidización del órgano electoral. No es justo ni ético hacer de errores, excesos y/o abusos como el reciente de Sergio García Ramírez, la NOM del manejo partidista y faccioso que rompe la legalidad y vulnera la imparcialidad de un consejo electoral, ya sea federal o local. En todo caso, esa responsabilidad es única y exclusivamente de quien le propuso. Ni en el IFE ni en el IEDF ni en el TEDF ni en el TEPJF jamás se ha destituido o ha tenido que renunciar de manera vergonzante alguna propuesta hecha por el PAN. Cosa que no pueden presumir ni el PRD ni el PRI. Por eso no se puede generalizar ni medir al PAN ni a sus propuestas con el mismo rasero de los abusos y excesos de los otros partidos. En el IEDF, Isidro Cisneros fue propuesta del PRD en 2006 y renunció tras perder el aval del PAN y PRD en octubre de 2008 por malos manejos; en el TEDF Miguel Covián Andrade fue propuesto también por el PRD en 2007 y luego tuvo una salida abrupta del Tribunal por diversas imputaciones; en el TEPJF Flavio Galván Rivera, quien fuese propuesta del PRI, tuvo que renunciar a la presidencia de la Sala Superior en agosto de 2007 por actos de corrupción de su coordinadora de asesores, y fue también el PRI quien propuso a Sergio García Ramírez, que traicionó su mandato en el caso Monex con un serio conflicto de intereses". (EXCÉLSIOR, P. 2, COMUNIDAD, FEDERICO DÖRING)